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Frau Gemeindevertreterin Strugalla-D´Costa hat in der Presse gelesen, dass ein 
weiterer 5G-Turm erbaut werden soll und fragt, ob das der Gemeindevertretung 
bekannt ist.
Herr Bürgermeister Prof. Dr. Huzel ist dies nicht bekannt.
Herr Schuhr berichtet, dass in den letzten Jahren der 5G-Ausbau auch nicht bekannt 
gegeben worden ist.


